

Vite lu

Une expo pour trois Luxembourgeois

LUXEMBOURG - Jeff Desom, Claudia Passeri et Su-Mei Tse, artistes lauréats du Edward Steichen Award Luxembourg, exposent à la galerie Clairefontaine de samedi au 5 mars.

«Nana» reviendra dans deux ans

LUXEMBOURG - Actuellement en cours de rénovation, la statue «Nana» de Niki de Saint Phalle sera réinstallée dans environ deux ans, au lieu-dit «Um Piquet», près de la poste d'Hamilius.

Le son et lumière va être renouvelé

LUXEMBOURG - Le son et lumière organisé en décembre à la Cité judiciaire par le LCTO a attiré beaucoup de monde. L'expérience sera renouvelée cette année.

Le Lycée Ermesinde ne fait rien comme tout le monde

MERSCH - Unique en son genre, le Lycée Ermesinde ouvre ses portes samedi.

Le Lycée Ermesinde, à Mersch, a son propre type de fonctionnement. À l'occasion de sa journée portes ouvertes, organisée samedi, son directeur, Jeannot Medinger, ne manquera pas de l'expliquer: «Au contraire des autres lycées, nous maximisons les capacités d'un élève dans les matières où il est le plus fort, au lieu de l'obliger à obtenir la moyenne partout. Tous sont traités de manière différente».

Chaque lycéen est par ailleurs suivi par un tuteur. Ici, le projet personnel à développer tout au long de la scolarité est plus important que les 30 heures de cours hebdoma-



Les 650 élèves du lycée sont encadrés par une centaine de professeurs et membres du personnel.

daire. «Nous envisageons de réduire le nombre d'heures», prévient le directeur.

Pour être acceptés dans cet établissement public fondé il y a dix ans, les futurs élèves doivent rédiger une lettre de motivation et satisfaire à l'en-

retien. Comme dans le monde du travail. Une certaine idée de l'éducation qui connaît ses limites. Quid des lacunes dans les matières volontairement négligées? «Nous avons régulièrement 100 % de réussite aux exa-

mens», répond Jeannot Medinger, qui se défend de sélectionner les lycéens sur leur niveau à l'école fondamentale. **Thomas Holzer**
 ☉ Journée portes ouvertes au Lycée Ermesinde, à Mersch, samedi, de 9 à 17 h.



L'expo sur les momies a connu un succès sans précédent.

Les momies ont rempli le musée

LUXEMBOURG - Le Musée national d'histoire et d'art (MNHA) a cartonné en 2015, avec 60 222 visiteurs, soit une progression de 43 % par rapport à 2014. Un résultat qu'il attribue surtout «au succès populaire qu'a connu l'exposition "Momies - Un rêve d'éternité" et son cycle de conférence». À elles seules, les momies ont attiré

21 234 personnes. La réouverture de l'aile Wiltheim ou encore la gratuité des collections permanentes depuis janvier 2015 expliquent aussi ce succès. En additionnant à ce résultat les entrées sur les deux autres sites du MNHA, le Musée Dräi Eechelen et la Villa romaine, le nombre de visiteurs atteint 90 231, soit 21 % de plus qu'en 2014.

Salon Vakanz: l'ULC veille

LUXEMBOURG - L'Union luxembourgeoise des consommateurs (ULC) aura un stand lors du salon Vakanz qui se déroulera ce week-end, du 15 au 17 janvier, à Luxexpo. L'ULC rappelle qu'il existe une commission de médiation en cas de litige avec une agence de voyages.

Donner de la voix contre le cancer

LUXEMBOURG - La Fondation Kriibskrank Kanner invite les enfants et jeunes du Luxembourg à participer au projet «We are One», organisé par Childhood Cancer International. Il s'agit de lutter contre le cancer de l'enfant en chantant le refrain d'un morceau sur child4child.com. Le 15 février, la chanson sera lancée sur les plates-formes de streaming de musique avec toutes les voix enregistrées des jeunes.



Salon **batimoi** 19^{ème} éd.

WEX - MARCHE-EN-FAMENNE

22 → 25 | JANVIER 2016

Votre entrée à **-50%** sur batimoi.be



MAISON & DESIGN



ECO-ENERGIE



JARDIN & PISCINE



BOIS, PIERRE & FER



wex.be







